



Oficina Regional para Latinoamérica

**ESTRATEGIA
REGIONAL PARA
LATINOAMÉRICA**

2023-2028



TERRE DES HOMMES
infancias fuertes – mundo justo

Indice

01

Lo que queremos con la estrategia

02

Cuatro (4) Objetivos Estratégicos y tema focal en el contexto América Latina

03

Estructura de tdhA

04

WOK

05

ORLA, Oficina Regional para Latinoamérica

06

Los 4 programas, países y énfasis

07

Trabajo con copartes y su perfil

08

Nuestro rol

09

Codecisión, plataformas y redes de jóvenes

10

Enfoques del trabajo programático

11

Como financiamos el trabajo



© 2024 terre des hommes Alemania

Autores

terre des hommes Deutschland E.V. (tdh-A ORLA)

Ilustraciones

Luis Eduardo Medina

Redacción

terre des hommes Deutschland E.V. (tdh-A ORLA)

Diseño Gráfico

Lorena Alejandra Alférez

Creado en

Bogotá, Colombia

Editor

terre des hommes Alemania

Apoyo a la Niñez

Carrera 32#25^a-15, Barrio Gran América, Bogotá Colombia

Código postal: 111321

www.tdh-latinoamerica.de

Impreso por

AF Impresiones SAS.

1. Lo que queremos con la estrategia

En este documento presentamos de forma resumida la estrategia regional 2023 - 2028 de terre des hommes Alemania (tdhA) para América Latina. Esta estrategia define los objetivos que queremos alcanzar y también el camino hacia ellos.

La estrategia regional es resultado de un proceso participativo de codecisión que involucró a adolescentes, jóvenes y copartes en cada uno de los 10 países donde tenemos proyectos. El proceso empezó en el primer semestre de 2022 entre otros con talleres para el futuro, luego con una revisión de la estrategia 2018-2023 y terminó en agosto 2023 con la validación de la estrategia en una Asamblea de las 3 Voces (A3V).

La estrategia regional refleja la intención estratégica específica de nuestra región, destacando los vínculos y las relaciones entre los distintos proyectos. Para su construcción, tuvimos en cuenta los retos y las oportunidades específicos de los contextos. En lugar de enfocarnos en actividades, nos centramos en el impacto que se quiere lograr mediante el apoyo a las niñas, niños, adolescentes, jóvenes (NNAJ) y las copartes de los proyectos. De este modo, manejamos una lógica de impacto como pieza central de nuestra estrategia que orienta las actividades de tdhA y permite informar de una manera transparente los resultados de nuestros proyectos y programas.



2. Cuatro (4) Objetivos Estratégicos y tema focal en el contexto América Latina

En junio 2023, se llevó a cabo la Conferencia de Delegados en Alemania donde se definió la dirección estratégica de tdhA por los próximos 5 años, incluyendo 4 nuevos Objetivos Estratégicos (OE's). Esta conferencia contó con la participación de delegadas y delegados que fueron elegidos democráticamente y representaron a:

- Voluntarias y voluntarios en Alemania
- Representantes de copartes en todo el mundo
- Jóvenes de todo el mundo
- El personal de terre des hommes Alemania en todo el mundo

Por parte de América Latina participaron delegadas y delegados de jóvenes, copartes y tdh.

“Nuestro trabajo en América Latina está en función de estos 4 OE's teniendo en cuenta el contexto específico de nuestra región”.



1. Educación y empoderamiento para perspectivas de vida

Para el año 2028 la niñez y la juventud que sufre explotación, violencia y discriminación disfrutan de más oportunidades de aprendizaje y formación de calidad, adaptados a sus necesidades, que fomentan el crecimiento personal, la resolución pacífica de conflictos y unas condiciones de trabajo y vida dignas con el fin de superar barreras de participación económica, social y política.

Educación y empoderamiento para las perspectivas de vida es para ORLA¹ parcialmente un objetivo nuevo. Hemos trabajado sobre muchos elementos de este objetivo anteriormente, pero no como un conjunto. Por esta razón, vamos a trabajar principalmente a nivel micro y meso. Dentro del objetivo, unas de nuestras prioridades será impulsar el derecho al juego, acceso a educación de calidad, acceso al trabajo digno y la protección y promoción de los derechos de niñas y niños trabajadores que representan los Niñas, Niños, Adolescentes y Jóvenes (NNAJ) más excluidos y vulnerables.

[1] ORLA: Oficina Regional para América Latina

2. Acceso a los derechos de la niñez en contextos de migración

Para el año 2028, la niñez y la juventud en situación vulnerable debido a la migración y el desplazamiento recuperan sus derechos que se les negaron.

La defensa y promoción de los derechos de la niñez en contextos de migración y desplazamiento es una prioridad especialmente en el programa Colombia y CAMEX¹, por sus contextos particulares. Tomando en cuenta las experiencias del periodo 2018 - 2023, trabajaremos con NNAJ en todas las fases de migración que incluye a las familias que por su condición de vulneración de derechos podrían llegar a tomar la decisión de migrar, pero aún no lo han hecho, así como comunidades receptoras y familias retornadas. Para contrarrestar tendencias asistencialistas en el mundo de la atención humanitaria, vamos a hacer escuchar las voces de NNAJ en los debates y en la construcción de políticas públicas y tratar de hacer realidad la agenda de localización, donde los recursos llegan y son administrados a nivel local. Cuando la provisión de servicios sea necesario, los vamos a proveer, pero siempre como un puente para el trabajo de exigibilidad de derechos.

[1] CAMEX: Centro América y México



3. Voces ambientalistas

Para 2028, la niñez y la juventud actúan como ciudadanía ambiental joven en redes de la sociedad civil, propiciando soluciones comunitarias a la crisis ambiental y climática y responsabilizando a instituciones políticas de asegurar sus derechos ambientales y su protección frente a peligros ambientales.

Voces ambientalistas es de los objetivos con mayor énfasis en la estrategia regional. Basado en logros del periodo 2018 - 2023 y las capacidades construidas, la idea es fortalecer fuertemente las voces y perspectivas de NNAJ en la construcción de prácticas y políticas públicas a todos los niveles en pro del derecho a un ambiente sano, saludable y sostenible, que sigue siendo un marco de referencia. Además, en este periodo, vamos a profundizar en la justicia ambiental y climática. Asimismo, como concepto [El buen vivir](#) sigue siendo una fuente de inspiración.

4. Justicia de género para vivir en un mundo libre de violaciones de derechos basados en género y discriminación

Para el año 2028, la niñez y la juventud junto con tdHA y las copartes toman acción contra las violaciones de los derechos basados en género y discriminación. Reclaman sus derechos a la justicia de género y aportan con sus experiencias, capacidades y voces a los movimientos feministas para la superación a las distintas estructuras de opresión, retando al patriarcado y estructuras binarias en la sociedad.

Justicia de género es también un objetivo de alta prioridad en ORLA. A la vez, la justicia de género es un objetivo particular y un enfoque transversal. Todos los proyectos presentados deben tener por lo menos un resultado claro dirigido a la promoción de la justicia de género. ORLA tiene un acumulado fuerte de conocimientos y experiencias en la promoción de la justicia de género con un diagnóstico de la situación de violaciones de derechos basadas en género realizado con copartes, una auditoria de género, así como varios instrumentos de trabajo. En el periodo 2023 - 2028, vamos a tener mayor énfasis en la protección y promoción de los derechos de la comunidad LGBTIQ+.



Dado los contextos cada vez más autoritarios y las implicaciones negativas para los derechos de la niñez, también vamos a priorizar el tema focal **“hacer realidad los derechos de la niñez a través de sociedades democráticas”**. Con copartes, vamos a acompañar a NNAJ en la construcción de sociedades más democráticas, justas, incluyentes y menos violentas. Tristemente, en América Latina, el trabajo de derechos humanos muchas veces implica riesgos y por esta razón vamos a priorizar el trabajo de protección de defensoras y defensores de derechos humanos.

La promoción de una cultura de paz es otro objetivo complementario en América Latina, siendo la región más violenta del mundo y citando las palabras de Mikiko Otani (miembro del Comité de los Derechos de la Niñez) en la Conferencia de Delegados, “los derechos de la niñez no pueden ser realizados sin paz y seguridad”. La promoción de una cultura de paz está fuertemente integrada en OE1 (educación y empoderamiento), OE2 (protección de NNAJ migrantes y desplazados), OE4 (Justicia de género) y el trabajo para la realización de derechos de la niñez a través de sociedades democráticas.

3. Estructura tdhA

El techo

El elemento constitutivo por encima de todos los otros elementos son los estatutos de tdh. Estos describen la finalidad de tdh, los principios de su trabajo regulan la participación de los miembros voluntarios y el funcionamiento y las áreas de responsabilidad de los distintos órganos de la organización.

El ático

El [preámbulo](#) de los OE's 2023-2028 define el marco del programa y la labor de defensa de derechos humanos de tdhA. Por un lado, enmarca nuestro trabajo con niñas, niños, jóvenes y copartes en las difíciles condiciones globales del siglo XXI. Por el otro lado, fomenta la reflexión crítica sobre el posicionamiento y el papel de tdhA como actor dentro del sistema de política de cooperación.



El centro de la maloca: los pilares

Los OE's definen el enfoque del programa y la labor de defensa de tdhA para los próximos cinco años. Responden a la pregunta "¿Hacia dónde queremos ir?".

El piso

Dos tipos de estrategias definen las vías y los planes que permitirán alcanzarlas: Las estrategias regionales y las estrategias temática (1 por cada OE) que se basan en las estrategias regionales y que definan cómo trabajar y ejercer presión para lograr cada OE.

4.WOK

En seguida presentamos nuestro “WOK” que es una matriz de resultados que queremos ver en 2028. Este WOK fue elaborado por ORLA y sus 4 programas y presentado y retroalimentado con copartes y jóvenes. Los criterios para incluir resultados en el WOK eran los siguientes:

- Brechas en el disfrute de derechos y demandas expresadas por copartes y jóvenes en cada contexto
- Existencia de capacidades necesarias entre copartes, jóvenes y ORLA para desarrollar un trabajo en función de un resultado
- Una alta probabilidad de acceso a fondos para poder trabajar con tal resultado



WOK REGIONAL

OE1: Educación y empoderamiento para las perspectivas de vida

OE2: Acceso a los derechos de la niñez en contextos de migración

OE3: Voces ambientales

MACRO

NNAJ trabajadores hacen oír sus voces, denuncian, desafían narrativas adultocéntricas y construyen nuevas narrativas

Mayor reconocimiento y políticas públicas a favor del derecho al juego

Buenas prácticas incorporadas en instituciones educativas

Cambios en políticas públicas y programas a favor de derechos de NNAJ migrantes y sus familias y mecanismos transnacionales establecidos para una mejor articulación

NNAJ ambientalistas reclaman su derecho a un ambiente sano en la construcción de políticas locales y nacionales usando el Acuerdo de Escazú, el comentario General No 26 y otros instrumentos

Redes de NNAJ ambientalistas posicionan sus narrativas por su derecho a un ambiente sano y la justicia climática y ambiental a nivel local, nacional y regional

MESO

NNAJ trabajadores/as articuladas/os e intercambian experiencias y perspectivas

Copartes de la región articuladas en la promoción del derecho al juego

Intercambio de buenas prácticas para educación adaptada e intercultural

Mejor articulación entre migrantes (y desplazados), redes de solidaridad local y autoridades

Acciones políticas por la integración y convivencia y contra xenofobia

Sistematización y replica de buenas prácticas para el acceso a derechos en contexto de migración

NNAJ ambientalistas denuncian violaciones a su derecho a un ambiente sano y genera consciencia a nivel local, nacional y regional, por ejemplo, a través de informes sombra

Grupos de NNAJ ambientalistas apoyados por copartes sistematizan y promueven buenas prácticas para la justicia ambiental y climática - haciendo intercambios sobre cómo hacer incidencia, normativas ambientales y de prácticas de adaptación (incluyendo construcción de resiliencia) y mitigación

Sistematización y promoción de prácticas ancestrales de vivir en armonía con la naturaleza y desafío a paradigmas dominantes de desarrollo

NNAJ denuncian captura corporativa e inercia estatal y realizan ejercicios de exigibilidad a garantes (instituciones estatales) al derecho a un ambiente sano y resaltan la corresponsabilidad de empresas

MICRO

NNAJ con competencias para la vida, incluyendo resolución de conflictos y competencias digitales

NNAJ conocen sus derechos y se sienten empoderadas/os para reclamarlos

Prevención de violencias contra NNAJ a través de construcción de espacios seguros

NNAJ gozan de su derecho a jugar

Formación vocacional para acceso a empleo e ingresos

NNAJ gozan de educación formal y no formal adaptada e incluyente

Capacidades fortalecidas de NNAJ migrantes (y desplazados), sus familias y organizaciones locales para reclamar derechos

Protección, espacios seguros y provisión de servicios a migrantes (y desplazados) NNAJ y sus familias para el goce de sus derechos (énfasis en educación, apoyo psicosocial y legal) en todas las fases de migración y desplazamiento

NNAJ gozan de su derecho a educación y formación ambiental adecuada para sus contextos

NNAJ lideran acciones concretas a nivel local por la justicia climática (incluyendo adaptación y mitigación) y ambiental y construyen buenas prácticas sobre bosques, agua, transición energética, medios de vida, seguridad alimentaria y agroecología para fomentar resiliencia, prevención y, cuando necesario, recuperación de desastres

NNAJ haciendo veeduría ambiental

En ORLA, fortalecer el análisis ambiental y climática a nivel programática y a la vez a nivel operativo, construyendo consciencia y reduciendo nuestra propia huella ambiental.

OE4: Justicia de género para vivir en un mundo libre de violaciones de los derechos basados en género y discriminación

Tema Focal: Hacer realidad los derechos de la niñez a través de sociedades democráticas

MACRO

Políticas públicas más incluyentes para niñas, adolescentes y jóvenes mujeres excluidas

Voces NNAJ presente en el proceso paz en Colombia

Incidencia con informes sobre armas a través de medios de comunicación nacionales e internacionales

MESO

Acercamiento con organizaciones feministas para el fortalecimiento mutuo en la promoción de justicia de género con voces fuertes de NNAJ; también con la inclusión de perspectivas de NNAJ en narrativas feministas

Visibilizar injusticias y violaciones de derechos que viven niñas, mujeres e integrantes de la comunidad LGTBQIA+

Intercambios, producción de conocimientos, y sistematización de buenas prácticas para la promoción de justicia de género

Posicionamiento de narrativas de justicia de género construidas de NNAJ

NNAJ promueven la construcción de sociedades más democráticas, justas, incluyentes y menos violentas

Protección de defensores y defensoras de derechos humanos, incluyendo a defensores ambientales

Debates, informes, pronunciamientos y campañas en pro de la democracia y denuncias del autoritarismo, abuso de poder y violencia estatal

Construcción y fortalecimiento de redes locales para incidencia

Participación de NNAJ en espacios como consejos y comités

Intercambios de experiencias con el Sureste asiático y copartes sobre la defensa de los derechos de la niñez en contextos autoritarios

MICRO

Desarrollar e implementar un Plan de Acción de Justicia de Género con enfoque interseccional que incluye, capacitar a ORLA, copartes y NNAJ y transversalizar la justicia de género

NNAJ con capacidades para luchar por justicia de género

Prevención de VBG y atención psicosocial para la sanación

Liderazgos de mujeres jóvenes, niñas y de la comunidad LGTBQIA+

Generación de espacios seguros para niños, niñas, jóvenes mujeres y adolescentes

NNAJ comprenden y promuevan masculinidades equitativas/positivas

Acceso a educación y empleo digno para niñas y mujeres jóvenes excluidas

Educación en cultura de paz, ciudadanía y derechos humanos

Veeduría de NNAJ sobre derechos humanos

Capacitación a ORLA y copartes seleccionadas sobre protección de Defensores



5. ORLA, Oficina Regional para Latinoamérica

En ORLA implementamos la estrategia en los 4 programas donde tenemos presencia Programa Colombia, Programa CAMEX, Programa Andino y Programa Cono Sur.



Cada programa tiene un énfasis particular según las necesidades identificadas, capacidades existentes y acceso a fondos.

En estos diez países, trabajamos con niñas, niños, adolescentes y jóvenes excluidas/os con voluntad para trabajar por sus derechos y los derechos de personas y comunidades en situaciones similares.

6. Los 4 programas, países y énfasis

En base de los logros históricos del **Programa Andino** (Perú y Bolivia) en lo que respecta a la promoción del derecho a un ambiente sano, el programa continuará fortaleciendo la organización y participación de las voces ambientalistas jóvenes y de la niñez (OE3) y, aprovechando la riqueza de la sabiduría indígena, promoverá los derechos de la naturaleza para enfrentar la crisis ambiental y climática. A la vez, hemos concluido que el programa necesita ampliarse teniendo en cuenta el contexto y las demandas de copartes y jóvenes.

En este orden de ideas, la justicia de género (OE 4) y la promoción de los derechos de la niñez en la construcción de sociedades democráticas (tema focal) serán temas importantes y retadores para el programa. Del mismo modo, se seguirá trabajando educación intercultural (OE 1) y ambiental como eje del PA.



En **Colombia**, el programa va a seguir aportando a los procesos de paz, desde las perspectivas y aportes de NNAJ. Asimismo, el programa va a seguir aportando a la construcción de una cultura de paz desde los OE's 1 (educación y empoderamiento), 2 (derechos de la niñez en contextos de migración y desplazamiento) y 4 (justicia de género). El programa también aportará fuertemente al OE'3 (voces ambientalistas), entre otros a través de veeduría ambiental y denuncias de la inercia estatal, captura corporativa y crímenes ambientales.

En base alianzas políticas construidas y desde las voces de NNAJ, el programa también apunta a la construcción de una sociedad más democrática (tema focal), solidaria, equitativa e incluyente.



El **Cono Sur** sigue un proceso de consolidación y fortalecimiento como programa que inició hace algunos años, con una mayor integración entre las copartes de los tres países desde sus territorios y actuación urbanos/periféricos y rurales, y con las copartes al nivel regional. Este proceso implica a nivel estratégico reforzar el trabajo de la promoción de una cultura activa de paz y del derecho a jugar (objetivo principal hace una década), complementado por la priorización de la justicia ambiental y climática promovida desde jóvenes voces ambientalistas (OE 3) y la justicia de género interseccional (OE 4, con la integración del trabajo contra el racismo, capacitismo, adultocentrismo, opresión de clase y LGBTIQA+fobia). Uno de los ejes de trabajo programático va a ser la implementación de la Política de Promoción de la Igualdad Racial de tdh Cono Sur que fue construida en 2023.



El **CAMEX** es el programa con mayor énfasis en la promoción del acceso a derechos de la niñez en contextos de migración (OE2) por la alta vulnerabilidad que vive esta población en los países de Centro América y México, apuntando a la construcción de mecanismos transnacionales y políticas públicas para NNAJ migrantes y sus familias. Particularmente, en México y El Salvador el OE1 (educación y empoderamiento) es de alta prioridad. La justicia de género (OE3) y las voces ambientalistas (OE3) serán objetivos priorizados en los 4 países. Las voces ambientalistas (OE3) es el principal objetivo en Guatemala, con énfasis en la promoción de los derechos ambientales y la gestión del agua.



7. Trabajo con copartes y su perfil

A nivel de cada programa y país, vamos a seguir priorizando asegurar que haya articulaciones entre los distintos proyectos y que apunten a objetivos comunes y programáticos, con el propósito de generar un impacto significativo y sostenible. Asimismo, es prioritario trabajar para que cada nuevo proyecto tome en cuenta aprendizajes de proyectos anteriores para asegurar una evolución en el trabajo programático.

Desde la reestructuración de nuestro trabajo en América Latina en 2015 y luego 2017/18, hemos logrado articular mucho mejor el trabajo entre las distintas subregiones y países. Este trabajo de articulación y de intercambio regional también va a seguir siendo un objetivo.

Continuaremos en el proceso de fortalecer el impacto en NNAJ, sus familias y entornos con propuestas de mayor tiempo, recursos y resultados medibles con un efectivo acompañamiento del personal de tdhA.

El perfil de las copartes es diverso en cuanto a sus fortalezas, tamaño y alcances, teniendo en común su articulación con movimientos sociales por los derechos humanos en sus contextos y/o a nivel nacional y un compromiso por su fortalecimiento estratégico, administrativo y programático. Desde tdhA tenemos una intencionalidad de desarrollo con cada coparte, trascendiendo de la acción de un proyecto, e incluirles en una real codecisión en asuntos estratégicos en los diferentes espacios.



8. Nuestro rol

Una parte fundamental de nuestro rol es, en dialogo con copartes y NNAJ, identificar brechas en el goce de derechos de NNAJ, desarrollar acciones para superar estas brechas en alianzas y luego buscar fuentes de financiación. El punto de partida es que somos una entidad extranjera y que el protagonismo debe ser de NNAJ y copartes. Nuestro rol es de captación de fondos, acompañamiento en la implementación de proyectos y también de desarrollar marcos programáticos para asegurar que los proyectos sean complementarios y guiados por objetivos comunes. Además, el trabajo programático puede incluir también investigaciones, sistematizaciones, comunicación social, construcción de capacidades (temáticas, administrativas y/o institucionales) e incidencia, según las necesidades y prioridades de los 4 programas. Lo importante es, en dialogo con NNAJ y copartes, desarrollar procesos de codecisión que aseguren una evolución y crecimiento de cada programa con proyectos innovadores y con impacto significativo, incluyente y sostenible.



9. Codecisión, plataformas de copartes y redes de jóvenes



La codecisión es un principio que indica que ORLA, copartes y jóvenes deciden de manera conjunta sobre asuntos estratégicos a nivel local, donde operan proyectos, de país, regional y global. Es decir, codecidimos sobre lo que queremos alcanzar a nivel estratégico a estos cuatro niveles.

A nivel global, una vez cada 5 años, delegadas/os de jóvenes, copartes, voluntarios y del personal de tdh, se unen en la Conferencia de Delegados y deciden sobre los OE´s que nos van a guiar por el próximo periodo.

En ORLA, hay una Asamblea de las 3 Voces (A3V) por lo menos una vez al año para discutir y decidir sobre la dirección estrategia del trabajo en la región. La A3V puede ser virtual con amplia participación o presencial, con participación de delegadas/os de cada país, elegidos/as democráticamente según criterios establecidos.

En cada país hay una red de jóvenes y una plataforma de copartes que en diálogo con tdhA deciden sobre las prioridades estrategias del país y planean conjuntamente realizar incidencia, investigaciones, capacitaciones, comunicación social, intercambios y/o sistematizaciones. Asimismo, a nivel regional existe una red de jóvenes (ver logo arriba) y una plataforma de copartes.



10. Enfoques del trabajo programático

- El enfoque de derechos humanos implica que todo lo que hacemos, a todos los niveles, tiene que ser orientado a que NNAJ pueden reclamar y gozar de sus derechos, definidos por la Convención de los Derechos de la Niñez (CDN). Asimismo, la forma en que se realiza este trabajo tiene que ser coherente con estos derechos y sus principios (con y para NNAJ).
- El enfoque de género visibiliza, cuestiona y denuncia las relaciones de poder manifestadas en la discriminación, desigualdad, y exclusión de las niñas, jóvenes y mujeres. Propone y construye vías para la justicia de género interseccional generando nuevas prácticas y modelos de relaciones políticas, económicas, laborales, afectivas, sexuales, de cuidado y participación entre todas/es/os, independiente de sexo, identidad y expresión de género y orientación sexual. Construye un entorno facilitador para el fortalecimiento del poder colectivo de las niñas, jóvenes y mujeres y construcción de masculinidades positivas y la prevención de las violencias machistas y patriarcales. Se basa en una perspectiva interseccional e intercultural, ubicada a la intersección entre género, raza/etnia, orientación sexual, clase y discapacidad.
- El enfoque ambiental implica que debemos considerar en la planeación y tratar de minimizar el impacto ambiental de nuestras acciones, por un lado, y por el otro lado transversalizar un enfoque ambiental en el sentido de promover el derecho a un ambiente sano, saludable y sostenible, también en los otros objetivos por ejemplo educación ambiental en OE1, adaptación al cambio climático para que NNAJ no se ven forzados a migrar en OE2 y el liderazgo de niñas y mujeres en la lucha por la justicia ambiental y climática en OE4.
- El enfoque de interculturalidad es una herramienta que permite analizar las relaciones entre los grupos culturales, desde dos dimensiones: Distribución del poder en la toma de decisiones sobre sus propias prioridades de desarrollo y control de sus vidas. El reconocimiento y la gestión de la diversidad cultural generan mejores resultados y mayor sostenibilidad.
- La perspectiva intergeneracional promueve el diálogo y la colaboración entre generaciones en espacios seguros y participativos, reconociendo el valor y la contribución de cada generación a los proyectos, programas, políticas públicas y más ampliamente a la sociedad. En ORLA, esta perspectiva se aplicará al trabajo con grupos organizados y comunidades y a su memoria y visiones de futuro, haciendo hincapié en las perspectivas colectivas (no individuales).

11. Como financiamos el trabajo

El trabajo de tdhA y nuestras copartes se financia principalmente via donantes como BMZ (Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo), la Fundación de Empleados de VW, el Consejo de Trabajadores de VW, GFFO (Ministerio Federal de Relaciones Exteriores), Dachser y otras empresas privadas. Además, tdhA recibe donaciones privadas, no restringidas, en Alemania que contribuyen a la financiación de la oficina ORLA y proyectos regulares y dispos (proyectos pequeños). Consideramos a los donantes externos como aliados y gozamos de un dialogo estrecho con ellos, lo que implica proveerles información sobre el impacto de los proyectos de forma ágil y atractiva. Antes de recibir financiación aseguramos que seamos alineados en cuanto a prioridades estratégicas y valores. La tendencia los últimos años ha sido que el porcentaje de nuestro trabajo financiado por donantes externos sube, lo cual exige a ORLA dando prioridad al trabajo con donantes, desde la identificación de nuevos donantes alineados estratégicamente, hasta la debida implementación de los proyectos y el cumplimiento de compromisos adquiridos.



 **TERRE DES
HOMMES**
infancias fuertes – mundo justo



Contacto

terre de hommes Alemania
Carrera 32#25a-15 piso 4

<https://tdh-latinoamerica.de/> 
tdha.latinoamerica 
tdh.latinoamerica 
tdhAlemania 